

BOLETÍN No. 150 ->>

También se entregó un reconocimiento especial a Eduardo Salinas Hernández por 14 años de docencia del idioma germano.

Gracias a un convenio de la Universidad Autónoma de Aguascalientes con el Instituto Goethe Mexiko en Guadalajara, se lograron facilidades para que un grupo de seis estudiantes pudieran acudir a la sede de dicho centro para presentar el examen para la certificación oficial de reconocimiento internacional del idioma alemán, tras lo cual lograron acreditar el nivel B1 del Marco Común Europeo en esta lengua, lo cual avala el uso autónomo del alemán.

Esto lo comentó Marco Velázquez Delgado, coordinador de la Academia de Alemán en la UAA, al mencionar que la certificación en el nivel B1 del idioma alemán permite garantizar que los estudiantes cuentan con el conocimiento necesario para poder ingresar a trabajar a empresas germanas o estudiar un posgrado impartido en dicha lengua, por lo que destacó la labor de la Universidad para brindar esta opción de estudios.

Cabe mencionar que la Academia de Alemán ofrece cursos de extensión en su mayoría para profesionistas de diversas áreas, como la médica, de la ingeniería, contaduría y la fisioterapia, abonando en su desarrollo profesional y actualmente la matrícula es cercana a los 300 alumnos en este semestre, en los diferentes niveles.

El catedrático del departamento de Idiomas recalcó que la Academia de Alemán cuenta con una planta docente altamente capacitada, instalaciones adecuadas y emplea el método Panorama, que se basa en la utilización de material de apoyo para el aprendizaje virtual por medio de dispositivos móviles y aplicaciones que fortalecen las posibilidades de perfeccionamiento de la escritura y pronunciación.

Velázquez Delgado también destacó que la Universidad está celebrando décadas de enseñanza del idioma germano y por este motivo se realizó un evento especial, durante el cual también se entregó un reconocimiento al profesor Eduardo Salinas Hernández, quien desde hace 14 años ha contribuido a la formación de varios

estudiantes de estos cursos que brinda el Centro de Ciencias Sociales y Humanidades.

